

Legión de María

Boletín número 661 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • Fax: 91 523 07 43 • legiondemarias@hotmail.com • www.legiondemaria.es



ALMERIA
S
AVILA
BAJA
E
FUENTE DEL
MAESTRE
N
ALMENDRALEJO
A
CIUDAD REAL
CUENCA
T
GRANADA
JAEN
U
JEREZ DE LA
S
FROTERA
LA LINEA
LAS PALMAS
LUGO
D
MADRID
MALAGA
E
ORENSE
PALENCIA
PONTEVEDRA
M
SALAMANCA
SANTIAGO DE
A
COMPOSTELA
SEVILLA
D
TENERIFE
TORO
R
TALAVERA
VALLADOLID
I
VIGO
D
ZAMORA

EL DECÁLOGO DEL SANTO ROSARIO DE BENEDICTO XVI

En distintas oportunidades y celebraciones marianas, el Papa Benedicto XVI, ha hablado de la riqueza del rezo y meditación del Santo Rosario, oración predilecta de María Santísima, nuestra Madre. De varios de sus discursos marianos se han entresacado algunas frases formando con ellas un decálogo.

1. “El Santo Rosario no es una práctica piadosa del pasado, como oración de otros tiempos en los que se podría pensar con nostalgia. Al contrario, el Rosario está experimentando una nueva primavera”.

2. “El Rosario es uno de los signos más elocuentes del amor que las generaciones jóvenes sienten por Jesús y por su Madre, María”

3. “En el mundo actual tan disperso, esta oración, el Rosario, ayuda a poner a Cristo en el centro como hacía la Virgen, que meditaba en su corazón todo lo que se decía de su Hijo, y también lo que El hacía y decía”.

4. “Cuando se reza el Rosario, se reviven los momentos más importantes y significativos de la historia de la salvación; se recorren las diversas etapas de la misión de Cristo”.

5. “Con María, el corazón se orienta hacia el misterio de Jesús. Se pone a Cristo en el centro de nuestra vida, de nuestro tiempo, de nuestras ciudades, mediante la contemplación y la meditación de sus santos misterios de gozo, de luz, de dolor y gloria”

6. “Que María nos ayude a acoger en nosotros la gracia que procede de los misterios del Rosario para que, a través



de nosotros, pueda difundirse en la sociedad, a partir de las relaciones diarias, y purificarla de las numerosas fuerzas negativas, abriéndola a la novedad de Dios”.

7. “Cuando se reza el rosario de modo auténtico, no mecánico o superficial sino profundo, trae paz y reconciliación. Encierra en sí la fuerza sanadora del Nombre Santísimo de Jesús, invocado con fe y con amor en el centro de cada Avemaría”.

8. “El Rosario, cuando no es mecánica repetición de formas tradicionales, es una meditación bíblica que nos hace recorrer los acontecimientos de la vida del Señor en compañía de la Santísima Virgen María”.

9. “Ahora, que finaliza el mes del Rosario no debe cesar esta buena costumbre, es más debe proseguir todavía más con mayor compromiso de manera que, en la escuela de María, la lámpara de la fe brille cada vez más en el corazón de los cristianos y en sus casas”.

10. “En el rezo del Rosario, os encontrando las intenciones más urgentes de mi ministerio, las necesidades de la Iglesia, los grandes problemas de la humanidad: la paz en el mundo, la unidad de los cristianos, el diálogo entre las culturas”.

Resumen del Senatus, septiembre 2011

Praesidium Ntra. Sra. de la Consolación: Informe nº 41. Se reúnen en la parroquia de Sta. Rita, c/ Gaztambide, 73. Fue visitado por las hnas. Julia García y Rita García. Está formado por 4 miembros activos, los 4 son pretorianos y dos miembros en prueba, 50 Auxiliares y 3 Adjutores. Uno de los miembros lleva un tiempo sin asistir a las juntas por enfermedad. Tienen Director Espiritual. En sus trabajos se destacan: la visita a personas enfermas y solas, especialmente a Auxiliares que necesiten ayuda espiritual o física, también los visitan cuando están en hospitales o residencias. Hacen difusión personal. Cumplen con los actos legionarios. Celebran una Misa en acción de gracias en el mes de junio invitando a auxiliares y familiares. Colaboran con la Pastoral Sanitaria y Cáritas de la Parroquia. Asisten el último lunes de cada mes a la Misa que se celebra en la parroquia por sus enfermos y acompañantes. La asamblea insiste en la difusión. Se les felicita por su espiritualidad y constancia.

Praesidium María Madre de los Apóstoles: Parroquia Stmo. Cristo de la Victoria, c/ Fdo. El Católico, 45. Está formado por 11 socios activos, 6 Pretorianos, 60 Auxiliares, 2 Adjutores y una comunidad religiosa. Su Director Espiritual tiene una asistencia continua y les apoya siempre con sus allocutios a seguir adelante y a ser fieles en el espíritu de la Legión. Hacen visitas prebautismales, a enfermos y personas mayores. Visitan a socios auxiliares, hacen contactos callejeros repartiendo la Medalla Milagrosa y el calendario. Van a ver a las personas que están hospitalizadas o en residencias llevándoles la palabra de Dios y animándoles a llevar su sufrimiento, asisten a la Pesca Joven que lleva a cabo la Curia Senatus. Hacen difusión personal con los otros gru-

pos de Legión de la parroquia, a nivel personal y por medio del Director Espiritual. Colaboran en la Parroquia en todo lo que necesita. Se preocupan por difundir y mantener ARPU (Adoración Permanente y Universal al Santísimo Sacramento). El estudio lo hacen del Evangelio. Han colaborado en la JMJ. Fueron visitados por la hnas. Concha Gamarra y Consuelo Molina. Se les aconseja que sigan con los contactos como los que tuvieron cuando la JMJ y se les felicita por sus trabajos y espiritualidad.

Curia Nª Sª de los Remedios (Diócesis de Getafe): Es el informe nº 14. Fue visitada por la hna. Julia García. Esta Curia sigue formada por ocho praesidia de adultos, en total cuenta con 63 socios activos, 4 en prueba, 20 pretorianos, 378 Auxiliares definitivos y 6 en prueba, 54 Adjutores. Hay 12 vacantes. La difusión se hace como grupo, a nivel personal y las que programa la Curia. Los trabajos más destacados que realiza son: catequesis de infancia y confirmación, visitas domiciliarias, a hospitales, residencia de ancianos y enfermos en sus casas. Contactos callejeros con jóvenes, haciendo hincapié antes, durante y después de la JMJ. Librería ambulante. Trato con inmigrantes, drogadictos y marginados. Se realizan jornadas de oración infantil. Se visita a los Auxiliares. Se acude a la Pesca Joven en Madrid programada por el Senatus. Algunos hermanos son ministros de la Comunión llevándola a los enfermos. Colaboran en las labores parroquiales, con Cáritas y en los comedores de las hermanas Misioneras de la Caridad. Se hace el estudio del Manual. Se celebran todos los actos legionarios establecidos. Siguen teniendo un número elevado de vacantes. Se aprecia una Curia viva y con muchas ganas de trabajar, por lo que se les anima a seguir en la brecha.

PUNTO DE ATENCIÓN

(Hno. Javier de Frutos)

COMPROMISO DE LOS OFICIALES

Siguiendo la recomendación del Concilium de releer el Manual, como un compromiso en el 90 aniversario de la fundación de la Legión, el cpt. 34: «Deberes de los dirigentes del praesidium», nos dice que es un deber de todos los oficiales, **asistir a las juntas de la Curia a la que está afiliado el praesidium.**

Es un deber, un compromiso que adquirimos libremente cuando aceptamos el cargo. Todo cargo en la Legión de María es un servicio. Un servicio a la Legión, a los hermanos y un servicio a la Iglesia. Ser llamado a servir es una gracia del Señor, una oportunidad para crecer espiritualmente y si es posible, ayudar a que otros crezcan. Nos deberíamos preguntar. ¿Porqué hay tantas faltas a la reunión de Curia? incluso ¿porqué tantas excusas? Reflexionemos durante este mes, a nivel personal y de grupo, para mejorar nuestra respuesta a lo que Dios nos está pidiendo a través de la Legión de María.

MARCHARON A LA CASA DEL PADRE

Rosa Rodríguez del Pres. Mª Auxiliadora, Curia Comitium de Salamanca.

Carmela Ventura Martínez, del Praes. Virgen del Lluc, Curia Nª Sª. de la Almudena.

Gertrudis García fundadora del Pres. Nª. Sª la Mayor de Colmenar de Oreja, Curia Reina de los Ángeles.

Nuestro pésame a sus hnos. legionarios y familiares. Unimos a sus oraciones las nuestras, confiando que ya estarán formando parte de la Legión del cielo

ALLOCUTIO

Por el P. Eutimio González. (P. Oblato de María Inmaculada.
Dtor. Esp. Praes. Ntra. Sra. de la Esperanza)

La fe

Recordemos el lema de la JM: **Arrraigados y edificados en Cristo, firmes en la fe.**

1. La fe da **razón y sentido a nuestra vida.** Como justos y justificados vivimos por la fe. Fe en Dios Padre, Hijo y Espíritu Santo. Fe en la manifestación y cercanía de Dios que por el misterio de la encarnación viene a ser Dios-con-nosotros. Fe en Jesucristo, Dios y Hombre verdadero. Fe el Hijo de Dios: Verdaderamente es el Hijo de Dios: Revelación no de la carne ni de la sangre sino de Dios. Fe en la presencia y fuerza de Dios en los sacramentos que no tienen sentido sin fe. A través de los elementos visibles, llegamos a lo invisible. Fe en la Iglesia, como animada y guiada por el Espíritu Santo. La fe es un don que nunca agradecemos bastante. Agradecemos a nuestros abuelos y padres que nos han ayudado a conocerla, vivirla y conservarla.
2. Exigencia de **relación personal con Dios**, al que sólo llegamos mediante la fe, don gratuito de Dios. Y la gratitud no excluye la tarea personal, como quehacer responsable y personal. Hay que abrirse a la acción del Espíritu Santo para recibir la fe y para que crezca
3. Proceso humano divino: a fuerza de amor humano me abraso en amor divino. Don y tarea. Donación y ad-

quisición. Cuando descubro cuanto Dios me quiere, me fío de El. Del conocimiento paso a la confianza y de ahí al amor.

Conocimiento de Dios: Nadie conoce al Padre sino el Hijo y aquél a quien el Hijo se lo quiera revelar.

Amor de Dios: Me amó y se entregó por mí. Conocer para amar. Que más te conozca para que más te ame.

Confianza: Como expresión de la fe. Se de quién me he fiado.

Abandono: Adhesión plena y total a la voluntad del Padre.

4. María. Peregrina de la fe. Virgen fiel. Juan Pablo II dice que sintió la presencia del Señor al decir: "hágase tu voluntad". María es el primer Tabernáculo y siente a Jesús dentro de ella, y corre a ver a su prima, porque cuando Dios está con nosotros tenemos que correr. María Madre del Redentor, Dichosa tu, que has creído. Dichosos los que creen sin haber visto. **Madre de los creyentes, que siempre fuiste fiel, danos tu confianza, danos tu fe.**
5. El quinto punto es el compromiso con nuestro modo de vida, lo vamos escribiendo día a día.

FIESTA AL AIRE LIBRE

PEREGRINACIÓN AL CERRO DE LOS ÁNGELES - AÑO JUBILAR MARIANO

Por: Hno. Higinio Ruiz. Presidente de la Curia Reina de la Paz.

El día 24 de septiembre, festividad de Ntra. Sra. de la Merced, celebramos un año más la fiesta al aire libre, con una espléndida participación de las distintas Curiae. Fue un día precioso, lleno de luz y armonía.

Comenzó el día con el rezo del santo rosario, mientras subíamos en procesión hasta el cerro, en un recogimiento profundo, siguiendo al estandarte legionario. A continuación, la Eucaristía celebrada por Don Fernando, director espiritual de la Curia de Getafe, Ntra. Sra. de los Remedios, concelebrada por 3 sacerdotes y la colaboración del diácono J. Antonio Montón, también legionario de María, nos preparó interiormente para celebrar el día con el espíritu de amor hacia los hermanos.

Tras un tiempo de descanso, nos dirigimos a la ermita de Ntra. Sra. de los Ángeles, con el fin de ganar el año jubilar. Acto emotivo que todos recibimos con devoción. Paseamos y recorrimos el lugar, disfrutando del día de sol que el Señor nos ofreció.

Llegó el momento de la comida, y todos podemos decir como en el Salmo: *disfrutamos de manjares enjundiosos, y vinos generosos*, no se puede añadir nada más, estuvo bueno y muy bien servido. Hasta la hora de regreso se procuró hubiese unión entre todos, y cada uno diese rienda suelta a sus cualidades artísticas.

Llegó la hora de la marcha, final de la fiesta y cada cual, se dirigió a su autocar que nos condujo a nuestros respectivos lugares. Una vez más se demostró el afán de la Legión de María, en imitar las virtudes de María: generosidad, entrega, y servicio, intentando, cumplir con la tercera ordenanza fija.

Gracias a los organizadores de la fiesta; con su entrega supieron demostrar que **los cargos, no son una carga, sino un servicio a los hermanos.**



VISITA A LOS COMITIA DE MALABO Y BATA

(Guinea Ecuatorial)

Durante los días 7 al 21 de septiembre hemos visitado la Legión de María de este país, de parte del Concilium, a quien agradecemos la confianza que han tenido con el Senatus de Madrid para realizar esta visita. Podemos decir que ha sido una gracia del Señor, experimentar esta vivencia tan positiva.



Fuimos acogidos con gran entusiasmo y alegría, tanto por los legionarios del continente como de Malabo, quienes desde que se fundó Legión de María, hace 53 años, han estado deseosos de que se les visitara desde el Concilium, por lo que han agradecido mucho la presencia del Senatus de Madrid, en representación de éste. Visitamos al Sr. Arzobispo de Malabo, D. Ildefonso Obama Obono y al Obispo de Bata D. Juan Matogo Oyana, los dos aprecian mucho a la Legión de María y la labor que desarrollan los legionarios.

Los hnos. legionarios nos han transmitido su cariño y es para resaltar la ilusión, alegría y ganas de aprender que han reflejado en las reuniones que hemos tenido, haciendo va-



riedad de preguntas. Han compartido con nosotros todo lo que son. Nos recibían con cantos alegres y con aplausos, como pueblo que sabe acoger. En Bata se celebró el 90 aniversario de la fundación de la Legión de María y los 53 años en Guinea. Fue una celebración de mucho entusiasmo, mucha alegría..., ofreciendo al Señor lo mejor de ellos. En Malabo se celebró en la Catedral una Misa de acción de gracias por nuestro viaje con una gran asistencia de legionarios y un magnífico coro.

En muchos momentos nos hemos sentido muy emocionados y esta emoción nos hacía difícil demostrarles también nuestros sentimientos de gratitud. Esta experiencia nunca la olvidaremos. Agradecemos a los Hnos. Capuchinos, que su casa ha sido la nuestra. Con ellos hemos compartido mucho. Resaltamos la gran labor y el mucho cariño con el que se entregan al pueblo de Guinea.

Tenemos que dar a todos MUCHAS GRACIAS de corazón.

Hnos. Concha Ferraz y Javier de Frutos.

NOTA En esta última reunión del Senatus tuvimos la suerte de que nos visitara D. Antonio Gil (padre claretiano) que fue delegado del Obispo de Guinea Ecuatorial y nos contó sus vivencias al acompañar a la hna. Johanna Cronin cuando se fundó y extendió la Legión por Fernando Poo, Malabo, Bata, Angola... Visitaron institutos, colegios y hasta el Cuerpo de Policía formando un grupo con sus esposas. Nos anima a hacer labor con los niños pequeños para que conozcan y vivan la Legión de María. Fue muy aplaudido por la asamblea.

NOTICIAS DEL COMITIUM DE TOLEDO

En el mes de julio tuvo lugar la junta 3.000 del *Pr. Ntra. Sra. de la Oliva* de Recas, fue el primer praesidium rural de España en 1955. Una hna. hizo la Promesa y tuvo lugar una Misa de acción de gracias y un acto de convivencia con Auxiliares y miembros del Comitium.

En la Catedral de Toledo el 10 de julio tuvo lugar la consagración en el Orden de Vírgenes de la hna. **M^a del Carmen Pérez Pérez** del *Pr. Sta. María de Benquerencia*. El Sr. Arzobispo D. Braulio Rodríguez explicó detalladamente esta orden: Son mujeres que se consagran a Dios, sin vivir en una comunidad y sin una regla determinada, inmersas en las realidades temporales.

El Dtor. Espiritual del *Pr. Aurora Naciente*, **D. Jaime Colomina**, ha sido nombrado hijo adoptivo de Castilla La Mancha el 31 de mayo. Es Canónigo de la Catedral, miembro de la Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas, profesor del Seminario, fundador de la Librería Pastoral y autor de numerosas publicaciones.

¡Muchas felicidades a todos hermanos!

